

Terfens: Martin Steinlechner †



Vergangene Woche starb in Terfens der weitum bekannte Berufsjäger i. R. Martin Steinlechner, Altbauer beim Plattner am Umlberg im 90. Lebensjahr. Der „Plattner-Martl“, ein begeisterter Weidmann, hat es hervorragend verstanden, die ihm anvertrauten Jagdzöglinge zu tüchtigen Jägern auszubilden. Sein Fachwissen, seine Geselligkeit und Humor brachten ihm in seinem großen

Bekanntenkreis Hochachtung und Beliebtheit ein. Steinlechner, Teilnehmer beider Weltkriege, hat gerade im Zweiten Weltkrieg seine Hilfsbereitschaft unter Beweis gestellt.

Die Wertschätzung dieses Mannes zeigte die Beerdigung am vergangenen Sonntag durch die Vielzahl der Trauergäste aus nah und fern. Eine große Zahl Jäger und ehemalige Jagdherren sowie die Musikkapelle, Schützen und Feuerwehr gaben Steinlechner das ehrende letzte Geleit.

In bewegten Worten zeichnete der Landesjägermeister Weyrer den Lebenslauf des Verstorbenen, Dipl.-Ing. Zopf von der Bundesforstverwaltung sowie Gräfin Larisch und Kommerzialrat Achammer schenkten dem Plattner-Martl Anerkennung und Dankesworte für sein Wirken. R.I.P.